



Kapolresta Mataram Tinjau Kesiapan Pos Operasi Lilin Rinjani 2024 untuk Pengamanan Natal dan Tahun Baru

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Dec 20, 2024 - 19:24



MATARAM, NTB – Untuk memastikan kesiapan penuh jelang pelaksanaan Operasi Lilin Rinjani 2024, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHR.M., melakukan peninjauan dan pengecekan langsung ke sejumlah Pos Pengamanan di wilayah hukum Polresta Mataram, Jumat (20/12/2024).

Tinjauan Pos Strategis di Tiga Lokasi

Kapolresta Mataram mengunjungi tiga pos strategis, yaitu: Pos Pengamanan Karang Jangkong di Kecamatan Cakranegara. Pos Pengamanan Kebon Rowek di Kecamatan Ampenan. Pos Pelayanan Narmada di Kecamatan Narmada. Pos Terpadu Epicentrum di Kecamatan Selaparang.

Dalam kunjungannya, Kapolresta memastikan semua fasilitas di pos tersebut siap digunakan oleh personel yang akan bertugas selama pengamanan perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru).

“Pengecekan ini dilakukan untuk memastikan seluruh pos yang kami dirikan telah siap operasional. Pos-pos ini akan menjadi pusat layanan keamanan, informasi, dan bantuan selama Operasi Lilin Rinjani 2024,” ujar Kombes Pol. Ariefaldi.

Fokus Pengamanan Nataru

Operasi Lilin Rinjani 2024 dirancang untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat dalam merayakan Natal dan Tahun Baru. Kapolresta menegaskan bahwa keberadaan pos-pos ini bertujuan memberikan rasa aman kepada masyarakat, sekaligus menjadi pusat koordinasi bagi personel Polri, TNI, dan stakeholder lainnya yang terlibat.

“Pos-pos ini tidak hanya sebagai titik pengamanan, tetapi juga pusat pelayanan masyarakat, baik untuk informasi, kesehatan, maupun layanan darurat lainnya,” tambahnya.

Komitmen Pelayanan Optimal

Operasi Lilin Rinjani 2024 menjadi bukti nyata komitmen Polresta Mataram dalam menciptakan suasana yang kondusif selama momen perayaan akhir tahun. Dengan didukung oleh pos-pos pengamanan dan pelayanan yang tersebar di lokasi strategis, Polresta Mataram berharap masyarakat dapat menikmati perayaan Natal dan Tahun Baru dengan aman dan nyaman.

“Kami akan terus memastikan setiap elemen pengamanan berjalan optimal, agar masyarakat bisa merayakan momen ini dengan penuh kebahagiaan dan rasa aman,” pungkas Kapolresta Mataram.

Dengan langkah ini, Polresta Mataram membuktikan keseriusannya dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, sekaligus menciptakan kondisi yang aman dan tertib di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram.(Adb)